



# COMUNICADO

44-2025

## CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

### **Iván Mauricio Lenis Gómez fue elegido vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia**

**Bogotá D. C., jueves 22 de mayo de 2025.** La Sala Plena de la Corte Suprema de Justicia, reunida hoy en sesión ordinaria, eligió a Iván Mauricio Lenis Gómez, como vicepresidente de la corporación.

Lenis Gómez, magistrado de la Sala de Casación Laboral desde 2020, es abogado con doctorado en sociología jurídica e instituciones políticas y tiene una amplia experiencia académica.

Durante más de 20 años se desempeñó como docente investigador en facultades de derecho, el mayor tiempo en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Icesi en Cali, donde ejerció varios cargos administrativos, entre ellos, jefe de Departamento, director del Grupo de Investigaciones y director de Posgrados en Derecho. También fue profesor en las universidades Eafit, del Valle, Externado de Colombia, Pontificia Universidad Javeriana y la Universidad del Rosario.

Además, ejerció el cargo de magistrado auxiliar en la Sala de Casación Laboral de la Corte Suprema de Justicia.